

Les Conseils de Fondation,
les professeurs et
les personnels de la
**HAUTE ÉCOLE DE MUSIQUE
DE GENÈVE
ET LE CONSERVATOIRE
DE MUSIQUE DE GENÈVE**

ont la grande tristesse de faire
part du décès de leur ancien
collaborateur et cher ami

Monsieur

Jean-Jacques BALET

*Professeur de musique de
chambre et d'accompagnement*

survenu le 6 septembre.

Jean-Jacques Balet a profondément marqué la vie artistique et académique de nos institutions. C'est avec une immense gratitude que nous nous souviendrons de lui.

Nous exprimons à son épouse Mayumi Balet-Kameda et à sa famille notre plus profonde sympathie.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.